



Del 26 de marzo al 28 de octubre de 2017

## Las compañías aéreas programan más de 4,1 millones de asientos para la temporada de verano en el Aeropuerto de Bilbao, un 10,2% más que el año pasado

- El número de movimientos comerciales programados se acerca a 28.000, un 7,4% más que en la temporada de verano de 2016
- El mercado nacional crece tanto en operaciones programadas (+11,5%), como en asientos (+15,5%)

22 de marzo de 2017

Las compañías aéreas han programado en el Aeropuerto de Bilbao 4,18 millones de asientos para la temporada de verano, que comienza el 26 de marzo y finaliza el 28 de octubre de 2017, lo que supone un aumento del 10,2% con respecto al mismo periodo del año pasado. El número de movimientos programados aumenta un 7,4%, con cerca de 28.000 operaciones comerciales.

Por lo que al número de rutas se refiere (las que tienen más de 30 movimientos de salida), las aerolíneas han programado durante la nueva temporada de verano 54, el mismo número que en la pasada temporada de verano de 2016.

### Por zonas

En cuanto a zonas geográficas destaca el aumento de la oferta con África, debido al nuevo vuelo con Casablanca, que experimenta un crecimiento del 1.565%, con más de 20.900 asientos programados para la temporada de verano 2017.

Crece, al igual que en los últimos años, la apuesta por el mercado europeo, con un 2,6% más de asientos ofertados. Las operaciones programadas con el resto del continente experimentan un crecimiento del 1,5%.

La oferta de asientos en el mercado doméstico se incrementa notablemente, en un 15,5%, ya que habrá más de 2.391.000 plazas con destino a aeropuertos españoles.

#### **Por países**

Tras España, los países donde las compañías han ofertado un mayor número de asientos para la temporada de verano 2017 son Alemania, con cerca de 553.400 (+4,6%); Reino Unido, con más de 431.700 (+9,8%); Francia, que supera las 191.000 plazas ofertadas (+16%) y Holanda, con más de 165.700 asientos programados (+15,4%).

La programación de asientos y movimientos de la temporada de verano 2017 puede estar sujeta a cambios por parte de las aerolíneas.